
Protokoll Vorstandssitzung vom 22.02.2017

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Aurel Ne� (AN), Bigna Härdi (BH), Dimitri
Eckert (DE), Luca Dahle (LD), Igor Susmelj (IS), Nepheli Papagiannakopoulou-Zwicky-Zwicky (NPZZ), Julian
Huwyler (JH)

Abwesend: Théophile Messin Roizard (TMR), Giovanni Cavolina (GC),

Gäste: Radek Zenkl

Protokollschreiber/in: JH

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 20.12.2016 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Mündliche Protokolle: Es hat sich jemand gemeldet der mündliche Protokolle geschrieben hat aber
keine Protokolle ausgeliehen hat. Er möchte nun sein Protokoll von einem Fach welches noch nicht vor-
handen ist gegen 20 sfr. (Höhe Depot). NPZZ meint er habe es verdient. AT meint es sei auf freiwilliger
Basis ein Protokoll zu schreiben. IS meint was soll er machen wenn wir es nicht kaufen. Beschluss: 4:4.
Stichentscheid Präsident. Beschluss abgelehnt.

• E-na'bel (History?): Eine Stiftung vom VSETH welche Studentenprojekte �nanziert sucht Projekte
zum �nanzieren.

• Sprachkurse Kosten: Die Sprachkurse von der UZH sind gratis. Das Porblem ist, dass viele Leute
einschreiben und viele abbrechen. VSETH sucht eine Lösung für dieses Problem. Die Idee ist eine �Sym-
bolische� Gebühr einzuführen von 100 SFR von Seite der UZH. IS meint der Aufwand für diese Fächer
im Gegensatz zu anderen GESS Fächern sei sehr gross.

• TUM-ETHZ Austausch: Man kann dieses Semester wieder an einen Austausch gehen an die TU
München.

• VPP:Datum für VPP ist 15. März.

• AMIV WIKI: Updatet eure Seite damit die Nachfolger nicht verloren sind. Die neuen Vorstände sollten
in eine Sitzung vorher kommen und die alten in ein bis zwei Sitzungen nachher noch dabei sein.
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• MAC Raum: Im ML gab es einmal einen Raum mit iMacs drin. Die ganzen Macs wurden weggenommen
im letzten Semester. Eigentlich wird der Raum von einem Verein betreut. GC wurde angefragt um
Koorperation mit AMIV um den Raum zurückzubekommen. DE meint er soll über ihn Kontakt zum
MAVT aufnehmen, dass es keine Probleme gibt.

• Statutenänderung: Celina Ronheimer hat die Statutenänderung vorbereitet. Mehr Infos folgen.

• FaTaMa: Die Kosten für die Reise werden nicht getragen, da schlechte Erfahrungen gemacht wurden
mit FaTaMa.

• Nächste Sitzung vor GV: Es kommt noch ein Doodle für die nächste Woche und für die GV vorbe-
reitenden doodle

Quästor:

• Open Invoice von der �Elektrotechnischen Vereenigung� Dies war ein Tre�en von drei Unis anno
dazumal. AMIV sollte alles organisieren und zahlen, bekam aber kein Geld von IdeaLeague, weshalb man
die Rechnung nicht bezahlte der Vereeinigung. Man weiss nicht wieso IdeaLeague nicht gezahlt hat. MK
meint man sollte bei IdeaLeague das Geld fordern und der EV schreiben das wir das Geld noch nicht
bekommen haben.

• Jahresabschluss Preview und Budgetänderungen AT präsentiert den Preview. Rest vertraulich.

Information:

• Andere Kommissionen im NewsletterWas tun? Allgemeine Meinung andere Kommissionen kommen
nicht rein nur Facebook.

• McKinsey: Dive Workshop für Business stu�. Anfrage gestellt ob wir den Event für Studenten Promoten.
Allgemein abgelehnt.

IT:

• Stefan Walder Amiv VLan Admin: Stefan Walder ist ehemaliges AMIV Mitglied und ist bei der
ISG der ETH. Vorschlag von ihm ist, dass er unsere Netzwerke und Serverräume auch warten kann. IS
�ndet dies eine gute Idee, da er momentan der einzige Admin ist. Beschluss einstimmig angenommen.

• Mailing Listen: Mailing Listen funktionierten nicht mehr, weil ISG das Mailingsystem geändert hat.
Sie haben momentan ein porvisorisches altes System aufgesetzt, damit es wieder funktioniert. Falls es
Probleme gibt Mail an IS schreiben.

Kultur:

• nichts

HoPo ITET:

• BP-Split Feedback: MK hat am Freitag Sitzung mit VMP und VIS wegen der gesplitteten Basisprü-
fungen.

• Mail Limit 200MB: BH fragt ob es eine Möglichkeit gäbe den Speicher für alle Studenten zu erhöhen.
Dies wird verneint.

HoPo MAVT:

• Erfolgreich durchs Basisjahr: MAVT will Apero nicht bezahlen. Der AMIV solls bezahlen wie bei
diesem Jahr. Eigentlich war besprochen, dass es das MAVT zahlt. Allgemein ist die Meinung das MAVT
soll zahlen.
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• Masterfeier: Der Deal war, dass der Amiv Helfer stellt damit wir die Mailadressen der Absolventen
bekommt für die Absolventenparty bekommt. NPZZ meint das Kulturteam sei beschäftigt dann, weshalb
der Vorstand gehen soll, wenn wir die Adressen wieder bekommt.

External Relations:

• Nicht da.

Infrastruktur:

• Bierautomat bezahlt? LD meint die Rechnung sei noch nicht gekommen, aber wird wahrscheinlich
kommen.

• Mitteilungen: Es gibt neues Bier.

3. Varia

• Switzerland meets Silicon Valley: Es gibt Freitickets für das Event.

• Reinigung Aufenthaltsraum (GC): NPZZ ist dagegen ihn zu reinigen, da keine Semesterferien sind
und man den nur reinigt, wenn es alle drei Fachvereine es für nötig halten.

• Generalversammlung MK präsentiert das Plakat für die Generalversammlung.

Ende der Sitzung: 21:00
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